
This website uses cookies to improve the user's experience during working with our network and to provide users with dedicated services and
functions. By further use you agree with that.OKDetails

Адрес Leybold Optics GmbH
Siemensstrasse 88 
63755 Alzenau

ПРОДУКТЫ / МАШИНЫ
Glass, Solar, Display, Optics, 3D-Coating, Web, or Special Systems - all business units of LEYBOLD OPTICS help you to experience vacuum
technology from its most beautiful angle. Only recently our ´Pegasus´ system has added a completely new aspect to the display market. Now we are
making a start in matters of glass systems. ´Apollon´ is our answer to the quest for more flexibility in the coating of architectural glass. The first
specimen of this new generation of sputtering systems with an enormous throughput is already being built.
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A service of glassglobal.com, an affiliate of glassglobal group.

Адресный материал, который Вы распечатали, является авторским правом и принадлежит Компании или третьему лицу ее
Маркетинговой Службы, и все права сохранены. Любой Пользователь, который получает доступ к такому материалу, может делать
это только в целях личного пользования, и использование такого материала представляет исключительный риск для
Пользователя. Перераспределение или другая коммерческая эксплуатация такого адресного материала запрещены. Где такой
адресный материал обеспечен третьим лицом, каждый Пользователь согласен соблюдать и быть связанным с определенными
условиями использования, относящимися к такому материалу новостей. Glass Global не представляет и не подтверждает точность
или надежность любой информации, содержащейся на любых адресных или внешних веб-сайтах, упомянутых в этой распечатке.
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